

Suma 7 de los últimos 9 puntos en juego

## El Esport Club se hace fuerte en casa

XAVI GIMÉNEZ

El Esport Club Granollers demostró el pasado fin de semana ante el Cornellà (2-0) que está muy vivo y que dará guerra hasta lograr el objetivo de mantener la plaza en el grupo V de Tercera División. Resta mucho por recorrer, pero está claro que los últimos resultados positivos han servido para dar confianza y moral a un equipo que hace un mes estaba prácticamente hundido. En las tres últimas jornadas los vallesanos han sumado dos victorias y un empate, un total de 7 de los 9 puntos posibles que no le han permitido abandonar la zona de descenso pero sí acercarse a los perseguidores más directos. Además, los equipos que están por debajo como Figueres y Palamós, tampoco han tirado la toalla con una mejora en su rendimiento que hace que la cola esté muy ajustada. En estos momentos, ocupan plaza de descenso directo el Palamós con 18 puntos, el Figueres con 20 y el Granollers con 24. Les siguen Rubí con 24 y Cornellà, Palafrugell y Barcelona con 29.

El partido frente al Cornellà era otra final y se superó con éxito. Se sumaron tres puntos importantes que sirvieron a la vez para colocar al rival en una zona incómoda de la clasificación, cada vez más nervioso. El equipo que dirige **Joan Vilà** marcó muy pronto, no se había llegado al minuto 5 cuando **Urbano** hacía subir el 1 a 0 en el marcador. Este tanto potenció la moral del Esport Club que pudo ampliar la ventaja, especialmente si el árbitro hubiera pitado un penalti sobre **Manolo**. La superioridad se mantuvo a pesar de que la ventaja no se amplió hasta la segunda mitad cuando, nuevamente **Urbano**, volvía a marcar sentenciando el encuentro ante la euforia local. Sin duda, la capacidad goleadora de **Urbano**, con un total de 11 goles, está siendo una de las claves de la recuperación.

Para el técnico local: "Ha sido el mejor partido desde que estoy al frente del equipo, estoy contento con la actitud e intensidad mostrada, muy importantes, es-



Xavier Solanas

El Esport Club continúa mejorando

pecialmente en casa donde debemos seguir igual hasta el final. En cuanto al partido en Gavà, se trata de un rival con la mayoría de jugadores con experiencia en Segunda "B" y candidato al play-off, pero ello no significa que no estemos capacitados para ir a por los puntos".

### EL GAVÀ DE A. MANGA

Este domingo el Granollers visita un campo complicado, el del Gavà (12 horas), en uno de aquellos partidos considerados como de la "otra liga", pero está claro que no irá de vacaciones sino a intentar sorprenderle. Los locales son terceros en la tabla con 49 puntos, un balance de 14 victorias, 7 empates y 6 derrotas, unas estadísticas que demuestran su potencial. El pasado fin de semana, el Gavà venció a domicilio al Europa por 1 a 2 y espera hacer lo mismo esta jornada para consolidarse en el grupo de cabeza.

Uno de los jugadores más importantes del Gavà es **Alberto Manga**, jugador que estuvo en el Esport Club como alevín e infantil, antes de fichar por el FC Barcelona. El de Les Franqueses, que ahora vive en Granollers, conoce sobradamente a **Joan Vilà** a quien tuvo de entrenador tanto en el Barça como en el Mataró. "Si jugamos como lo hacemos habitualmente no deberíamos tener problemas para superar al Gra-

nollers, aunque no queremos confiarnos ya que últimamente ha mejorado y está necesitado de puntos. Esperamos que se cierre atrás para intentar sorprender a la contra o en alguna acción de Urbano que está muy en forma. En nuestra plantilla tenemos muchos jugadores que han militado en categoría superior y la experiencia es determinante en muchos encuentros", comenta el futbolista vallesano.

### EL CANOVELLES SIGUE IMPARABLE

La Unió Esportiva Canovelles se ha convertido en la revelación de la Preferente, siendo un equipo recién ascendido y que poco a poco, no sólo se ha adaptado a la categoría sino que está en la zona alta, concretamente en la tercera posición a 2 puntos del líder Taradell. En la visita al campo del Sant Cugat, los de **Xavi Gurri** sacaron una vez más rendimiento de sus principales armas, la solidez defensiva y la inspiración de cara a gol. Se mantuvo la portería a cero y a 10 minutos para el final, **Arturo** marcó el definitivo 0 a 1. Este domingo, la Unió Esportiva juega en casa contra el Sants, noveno con 31 puntos que viene de ganar del campo del Roses (0-1), aunque su verdadera especialidad son los empates con un total de 10.

### PRIMERA CATALANA

#### El Sant Celoni se la juega con el Banyoles, un rival directo

Este domingo (16,30 horas en el Campo Municipal) el C.E. Sant Celoni recibirá al Banyoles. Un partido que se prevé interesante por la delicada posición que ocupan los dos equipos. Ambos, actualmente en situación de descenso, se juegan algo más que tres puntos. El C.E. Sant Celoni querrá sacarse la espina del encuentro de la primera vuelta que encajó un sorprendente 3-0 y además intentará, por fin, conseguir algo positivo en su feudo, donde no gana desde el 15 de enero. Además, los de Ángel González saldrán al campo con la moral alta después de haber cogido un poco de aire en la última jornada.

En Vilafranca, tras una primera parte insulsa y sin ocasiones se pasó a un segundo período con mucho más ritmo. Los del Penedès apretaron el acelerador hasta conseguir marcar dos goles que ya parecían definitivos a falta de veinte minutos para el final. Pero el C.E. Sant Celoni consiguió una remontada, tan sorprendente como inesperada. A falta de diez minutos acortó distancias gracias a una pena máxima y cuando parecía que el resultado ya no se movería más en el descuento anotó dos goles más que dieron la vuelta al marcador y se llevaron tres puntos valiosísimos hacia el Baix Montseny. 1-0 **Palomo**, min. 60; 2-0 **Palomo**, min. 70; 2-1 **Vila** (p), min. 80; 2-2 **Miqui**, min. 92; 2-3 **Miqui**, min. 93. **JP**

En cuanto al Bellavista Milán superó en casa al San Cristóbal y se coloca en una meritoria sexta plaza con 34 puntos a la espera de seguir con la racha en la visita al Vic que roza la zona de descenso.